



## PULSO POLÍTICO

### ABREN CAMINO A ASPIRANTES A GOBERNADORAS

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

fcardenas@pulsopolitico.com.mx Twitter: @MXPulsoPolitico

**D**espués de que el Tribunal Electoral ordenó al INE cambiar la fecha del inicio oficial del proceso de sucesión presidencial, ahora éste propondrá mañana que también se ordene a los partidos políticos a proponer cinco mujeres en vez de cuatro en las ocho gubernaturas y Ciudad de México en las que habrá elecciones el primer domingo de junio del año que entra, lo que pondrá a temblar a los varones que están en las ternas para contender.

Hasta ahora, en cada una de las ocho entidades en que se renovarán las gubernaturas, Morena es el partido en el que en cada una de las listas de candidatos, figura una mujer y varias de las que fueron excluidas, que ahora podrían figurar, como los casos, entre otras, de la senadora Lucía Meza, en Morelos; Rosario Orozco, viuda del extinto mandatario de Puebla, Luis Miguel Barbosa, y la también senadora Malú Mícher, en Guanajuato.

#### DE ESTO Y DE AQUELLO...

**Efectivos del Ejército y la Policía Federal** localizaron y desmantelaron un laboratorio clandestino en Buenavista, Michoacán, en el que un

grupo de colombianos, ya detenidos, fabricaban explosivos para drones cuyo uso en meses recientes contra elementos de la Guardia Nacional y del mismo instituto armado, les causara graves lesiones y hasta mutilaciones de brazos o piernas.

**La captura motivó bloqueos carreteros** de habitantes en esa zona por habitantes de comunidades que controlan grupos criminales que de años atrás a los que bajo amenaza operan ahí y los obligaron a cerrar la circulación para exigir la liberación de los detenidos, que horas después fueron reabiertos por los mismos militares asignados en esos peligrosos lugares.

**Papelazo del dirigente nacional del PRI**, Alejandro Moreno, al exigir al Consejo Nacional de ese partido a "expulsar" de sus filas al grupo de senadores que encabezados por el exsecretario de Gobernación Miguel Ángel Osorio Chong y la expresidente del tricolor, Claudia Ruiz Massieu, renunciaron al tricolor desde hace dos meses.

**Más aún, otros expriistas**, como la senadora Nuvia Mayorga, ya es militante del Verde Ecologista y otro de sus colegas, Eruviel Ávila, exgobernador del Estado de México, está a punto de seguir ese camino, además de que otro "expulsado", exgobernador de Hidalgo, Omar Fayad, hace varios meses también renunció.

**Vaya contraste, mientras a la virtual candidata** presidencial de oposición, Xóchitl Gálvez, sus simpatizantes le exigen sacudirse a algunos de sus cercanos más cuestionados, al aventajado aspirante de Morena a gobernar CDMX, Omar García Harfuch, se le acercan militantes de ese partido, que estuvieron en el sol azteca.